



Bogotá D.C., 20 de febrero de 2025

COMUNICADO 4

Reunión del ministro del trabajo Antonio Sanguino Páez y el Comando Nacional Unitario, C.N.U.

El día de ayer, 19 de febrero en la sede la **C.U.T.** se realizó una importante reunión, convocada por el ministro del trabajo **Antonio Sanguino Páez** y los presidentes de las Confederaciones Sindicales, **C.U.T.**, **C.G.T.**, **C.T.C.** y de Pensionados **C.P.C.** y **C.D.P.**

El ministro destacó que su primer acto público después de su posesión no podía ser otro que con las organizaciones sindicales y pensionales representativas y además en la sede de la **C.U.T.** es un reconocimiento a las luchas del movimiento sindical y pensional que junto al movimiento popular han hecho posible un gobierno del cambio y un programa de gobierno democrático, finalizó el ministro diciendo que venía con agenda abierta a escuchar todas las inquietudes, tenemos un reto grande frente al legado de la exministra **Gloria Inés Ramírez**.

Seguidamente y en primer orden hicimos un recuento de nuestro pliego de solicitudes que junto con la **C.D.P.** le presentamos al gobierno en diciembre pasado en el marco de las deliberaciones de la **Comisión Permanente de Concertación de Políticas Salariales y Laborales**, **C.P.C.P.S.L.** donde se acordó la mesa técnica que ya empezó su trabajo desde el pasado 28 de enero y continuara a finales del presente mes, le respondimos algunas inquietudes y manifestó su interés en participar en esta mesa técnica.

El ministro manifestó el reconocimiento a las aspiraciones de la población pensional a través de las Confederaciones que no es otra cosa



CONFEDERACIÓN DE PENSIONADOS DE COLOMBIA

C.P.C.

Personería Jurídica No.1913 de junio 19 de 1970

Nit 860.032.959-5



que recuperar las conquistas de los trabajadores y pensionados, despojadas en gobiernos anteriores.

Seguidamente las centrales sindicales, expresaron su complacencia por esta visita y encuentro manifestando su respaldo al gobierno y sus reformas, vamos a movilizarnos para defender la ley de pensiones que la quieren bloquear en la Corte Constitucional, se habló del proyecto de reparación al movimiento sindical colombiano, que está estancado.

Al finalizar el ministro se comprometió a tramitar lo más pronto una reunión del **C.N.U.** con el presidente de la República, **Gustavo Petro Urrego**.

Terminó la reunión con una rueda de prensa del ministro, las Confederaciones sindicales y de pensionados, donde manifestamos que la movilización programada para el 8 y 31 de marzo llevaran el mensaje de unidad, de respaldo a la ley de pensiones y a las reformas sociales.

COMITÉ EJECUTIVO C.P.C.

Cesar J. Carrillo Amaya
Presidente

Álvaro A. Marconi Quintero
Secretario General (e)

